

新年度が始まりました。進路課からは、小学部・中学部段階から高等部や卒業後を見通し、社会的・職業的自立に向けて児童生徒の皆さんが、自分で考えていけるような情報を発信できればと考えています。



令和3年度高等部卒業生 進路先状況について

卒業生38名の進路先が決定し、新たな一歩を踏み出しました。皆さん、それぞれ新しい道で元気に頑張っています。以下は1名以上が決まった進路先一覧です。

○一般就労(19名) 就労継続支援A型を含む			
製造業(7名)	コマツ金沢工場 コマツ粟津工場 EIZO 株式会社 トランテックス 日機装株式会社 北都鉄工	小売業(4名)	しまむら三納店 (株)ファーストリテイリング GU (イオンモール店) ウエルシア薬局額新保 イオン松任
		飲食業(1名)	スシロー金沢有松
保険業(1名)	太陽生命株式会社	介護施設(1名)	洋和会かんじん
軽作業(3名)	Tise みらい だんろ えがお工房8クリーン	清掃(1名)	クリーンワークス
		食材加工(1名)	サンケアワークス
○福祉就労(19名)			
就労継続支援 B型(11名)	あんずの家 サンケアワークス けやき野苑 椿(ラーメン虎) 聖ヨゼフ苑 美川あんずの家 プウプ懐 ばるむ	生活介護(8名)	椿 サンサンクラブかがやき 夢兎明・八汐2号館 ヒラソルみずほ のどか 夢未来



明日に向かって ちょこっとスタート!!

① あいさつ 編



●ちょっとした毎日が明日につながり、社会性を育んだり、就労につながったりする場合があります。生活の中でいろいろなことにチャレンジしてみませんか。

<p>① 最初の一言スタート</p> <p>→おはようございます、こんにちは、お疲れ様です等、一言で知らない方も関わるきっかけになります。</p> <p>自分から言える と最高です。</p> 	<p>② 挨拶は会話への第一歩</p> <p>→日常的に挨拶で声が出せることは、いざ人と話すときの始めの一言の会話のハードルを下げてくれます。</p> 	<p>③ 相手を認めたり伝えたりする一歩</p> <p>→仕事の中では、多くの人と関わります。自分から挨拶をすることは、相手の存在を認めているということ。相互の安心感の形成につながります。</p> 
---	---	--

